

Solidaritätsbekundung mit Ralph Boes

Erstellt: Dienstag, 15. September 2015 16:38

Geschrieben von [Christopher Martin](#)

Wir, die Mitglieder der Partei Das Volk, bekunden hiermit unsere Solidarität für den Herrn Ralph Boes.

Welcher sich durch seine beeindruckenden Taten gegen den Staat und somit auch gegen das herrschende System gestellt hat.

Ralph Boes kann somit uns allen als Beispiel für passiven Widerstand, in diesem System der

Ausbeutung durch die Reichen dienen.

Denn nur gemeinsam als Das Volk sind wir stark genug uns Gehör zu verschaffen. Andernfalls wird die Politik der letzten Jahrzehnte, wie die Agenda 2010, sich nur weiter verschärfen.

Noch leben wir in einer Demokratie und solange das der Fall ist haben wir die Wahl, wie sie sich entwickelt.

Der Vorstand der Partei Das Volk

Christian Mario Lutze

Sven Nitz

Christopher Martin

Julian Radicke

Monique Martin

Robert Zwahr

Webseite Partei "Das Volk", <http://www.partei-das-volk.de>, abg. 29.6.2016

Formatiert von www.Parteienlexikon.de